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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

construction aéronautique
Question écrite n° 113959

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur la filière
aéronautique dans notre pays. Il désire connaître l'état de cette filière et les mesures de soutien en sa direction.

Données clés

Auteur : M. Francis Saint-Léger
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